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«Così si spreca
un bacino
di 2 mila studenti»

Anche il consiglio comunale
di Udine vuole salvare l’Accade-
mia delle Belle arti di villa Ma-
nin,cheharecentementeannun-
ciato la chiusura. Non solo vuole
salvarla, ma intende portarla a
Udine. D’altronde il 40 per cento
della sede distaccata dell’Acca-
demia di Venezia, che sorge a
Passariano di Codroipo dal 2002,
è di proprietà comunale, mentre
un altro 40 per cento è della Pro-
vincia di Udine e il restante 20
percentoèrappresentatodauna
serie di enti, tra cui la Camera di
commercio di Udine e l’Azienda
ospedaliero-universitaria Santa
Maria della Misericordia. Ad al-
cuniconsigliericomunalilachiu-
surapropriononandavagiù.Per
tanti motivi. Un po’ perché «Udi-
ne è città della cultura», un po’
perché«ilFriulièterradigrandi
maestri come i Basaldella» e so-
prattutto perché la nostra «è

l’unica regione in Italia che non
ha un’Accademia delle Belle ar-
ti».

Così Natale Zaccuri (Pdl) si è
fattopromotorediunamozionee
l’ha portata in consiglio comuna-
le,ricevendoilvotofavorevoledi
quasi tutti i presenti, tranne un
astenuto. Si tratta di un invito al
sindaco Furio Honsell a coinvol-
gere Provincia, Regione ed enti
culturali ed economici per il re-
cuperodelprogetto.«L’esperien-
zadivillaManin,cheèstatavissu-
ta più come un peso che come
una risorsa per il futuro, – spiega
Zaccuri – non è decollata per il
decentramentoterritorialedella
sede,per l’isolamento fisico ear-
tisticoepernonaverchiestol’au-
tonomia, che era l’obiettivo ini-
ziale».

L’Accademia ha annunciato
la chiusura, per voce del diretto-
re di Venezia, Carlo Montanaro,

facendo notare che il numero di
iscrittieracalatovorticosamente
negli anni e che non aveva senso
tenereapertalastruttura.Daqui
la proposta di Zaccuri: «Bisogna
spostarel’AccademiaaUdine,co-
m’eranelprogettoiniziale,quan-
do si era pensato all’ex macello
come sede – spiega – e coinvolge-
re l’istituto d’arte Sello, l’univer-
sità di Udine e il Consorzio del
Friuliperunaconcertazione.Ma-
garisipotrebberochiedereilabo-

ratori al Sello e un paio di aule
all’università,inmanieraprovvi-
soria, solo per non chiudere».

Il problema, secondo Zaccuri,
è che gli studenti degli istituti
d’artesonocostrettiadandarein
altre regioni. «C’è un bacino di
duemila ragazzi – dice il consi-
gliere – che frequentano le scuo-
le d’arte in Friuli Vg. Per l’orgo-
glio friulano e per la difesa del
territorio,questaèun’opportuni-
tà di crescita».

Sempre secondo i consiglieri
comunali, Udine deve confer-
marsicittàd’arte.«Bisognaconsi-
derare-concludeZaccuri-ilcon-
testo che ha contraddistinto il
Friuli,chehavistocresceregran-
di maestri, tecniche pittoriche e
artistiche come il mosaico e l’af-
frescoechepuòvantarepatrimo-
ni preziosi».
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«Portiamo l’Accademia a Udine»
Zaccuri (Pdl) intende così salvare le Belle arti che chiudono a villa Manin
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Il consigliere comunale
del Pdl Natale Zaccuri
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